
7 月 5 日に回収した意見や質問について、回答させていただきます。 

 

意見内容 回答 

1 年生のサマーベストを作ってほしい。 現在サマーベストを導入する方向で 

制服業者と検討しています。 

教室のカーテンを汚れが目立つため新し

くしてほしい。 

毎年クリーニングをしていますが汚れが 

ひどいと思われるカーテンについては担

任の先生を通じて申し出てください。 

食堂のメニューに冷たいうどんを付け足

してほしい。 

販売する品目については限りがあります

から、生徒からの需要の程度によっては 

検討、判断します。 

文化祭二日目の文化会館でカラオケ大会

を中庭のみにせず、開催してほしい。 

文化会館でも発表する機会として何組か

の有志参加を募集していますが、校内の

部で参加してください。 

別館の鍵を本館のようにボタン式にして

ください。 

その理由を具体的に答えてください。 

食堂の自動販売機に低脂肪牛乳を足して

ください。 

自動販売機の売り上げを考えて品物を入

荷しますので、希望通りにはいかない事

もあります。 

昨年のような、キセキ、マジシャンのよ

うなイベントを今年も企画してほしい。 

昨年は 90 周年記念ということで歌手や

マジシャンを呼びましたが、本来は生徒

会執行部を中心に生徒が作り上げるもの

と考え今年度は予定していません。 

 

※匿名は除いています。 

※意見を書く際には必ず、学年・クラス・名前を記入して下さい。 


